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ao pessoal que prestigia a sessão de hoje. Logo leu a palavra de Deus. Se dirigiu ao vereador Nenê sobre a
sua fala. Falou também de seus pedidos apresentados em sessão. Falou que esteve na UBS no dia 3l de
agosto e que faztantafaltaa cobertura paÍa as pessoas não ficarem no sol e em dias de chuva e sem um
bebedouro para a comunidade pudesse tomar água. Falou sobre os calçamentos das ruas de nossa cidade
concluídas com emendas de nós vereadores. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP
justificou a ausência do vereador Clemar Biaggi que teve que sair para ir ao médico, onde passou mal.
Deixou os sentimentos aos familiares do Tuti, pela perda. Cumprimentou os presentes na sessão de hoje e
aos 35 anos da Rádio Pepita Fm. Falou também sobre as emendas destinadas para o calçamentos das ruas
de nossa cidade, e que gostaria muito que o Executivo esclarecesse e divulgasse nossas emendas destinadas
para melhorias de nosso município. Disse ao vereador Neto que se preocupa com a fome em nosso
municipio, omde disse que tem muita gente passando fome. Considerações Finais: Vereador Dimmy
Alves- PP agradeceu a palavra; Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a palavra; Vereador Juliano
Confisco - PP agradeceu a fala; Vereador Neto Viana - PT agradeceu a palavra; Vereador Nenê Brito
- PDT agradeceu a palawa; Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a fala. O Vereador Presidente
Luis Augusto Bittencourt- PP deu por encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestagões dos
Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão

Ordinaria. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 05 de setembro de2022.
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